

Mühlheim leistet Hilfe nach Noten

MÜHLHEIM ■ Drei Vereine, eine gute Sache und 5 555 Euro - so lautet das Resultat des Benefizkonzerts am Neujahrstag in Zahlen ausgedrückt. In der Willy-Brandt-Halle überreichten jetzt Vertreter der Initiatoren das Geld an Ralf Tepel, Vorstandsmitglied der Bensheimer Karl-Kübel-Stiftung, die nach dem Taifun Haiyan Projekte auf den Philippinen unterstützt.

Zielgruppe der Hilfen sind von Armut besonders Betroffene wie Kinder, Kleinfischer, Landlose, ethnische Minderheiten, sexuell ausgebeutete Frauen und zwangsprostituierte Mädchen. Dabei verfolge die Kübler-Stiftung stets Hilfe zur Selbsthilfe.

Zur Geldübergabe waren noch einmal Initiatorin Sabine Baier und Christiane Kühn



Repräsentanten des Benefizkonzerts überreichten 5 555 Euro an Ralf Tepel (rechts). ■ M./ Foto: Michael

vom Frauenchor Females gekommen, Dirigent Sven Greifenstein und Abteilungsleiterin Iris Schulz vom SUM-Blasorchester, Vorsitzender Tho-

mas Baier von der Schützengemeinschaft Mühlheim-Dietesheim, Bürgermeister Daniel Tybussek als Schirmherr. Baier dankte allen Beteilig-

ten, Klein- und Großspendern wie Sparkasse, Stadtwerke, Bürgerhaus GmbH, Lions, Gärtnerei Wahrnuth und dem Magistrat. ■ M.